

鶴翔 News vol. 68

阿久根市内唯一の高校「鶴翔高校」
そこで過ごす生徒たちの活躍を紹介します

令和2年度 飛翔塾！

10 月1日（木）、6・7限に1年生全員を対象に飛翔塾が開催されました。この行事は、本校卒業生の体験談を直に聞くことで、これからの中学校生活の目標や将来の生き方を決める指針とするものです。

進学先や就職先で活躍する6人の先輩方が来校し、自分の高校時代のことや、学校生活の目標、将来の生き方を考える上で参考となる体験談や、進路選択で大事にしたことなど在校生へのアドバイスを語ってくれました。生徒たちは「将来のことがイメージできた」「私も挑戦していこうと思った」「一日一日を大切に過ごしていきたい」と感想を述べていました。先輩方、ありがとうございました！



農業学科1年生：職業体験、農業学科2年生：農業体験を行いました

農 農業学科の1・2年生44人が阿久根市内外の企業や農家で実習をしました（1年生は10月20（火）～22日（水）、2年生は10月19日（月）～23日（金）に実施）。

1年生はスターゼンミートプロセッサー株式会社、マルレイ農協グループ、JA鹿児島いづみの3箇所で、2年生は8箇所の農家に分かれて実習を行いました。三笠農業生産株式会社で実習した農業学科2年の田上叶さん（阿久根中出身）は「学校ではできないことが体験でき、とても良い経験になりました。お忙しい中、仕事を丁寧に教えてくださいありがとうございました」と語り、受け入れてくださった農家の方々に感謝していました。今回の経験を将来の進路選択に生かしていくことを期待しています。お世話になった方々、誠にありがとうございました。



女子バレーボール部・陸上競技部受賞報告

10 月1日（木）・2日（金）に開催された北薩地区大会で、女子バレーボール部が全試合ストレートで勝利を収め優勝しました。キャプテンの総合学科3年の磯永雛花さん（出水中出身）は「今年は新型コロナウイルスの影響で大会が無くなってしまいましたが、こうして大会に出られたことは私たちにとってとても幸せであり、少ない大会の中で結果を出せたことはすごく嬉しかったです。11月にある春高予選に向けて感謝の気持ちを忘れず、悔いの残らないように全力で頑張っていきます」と語ってくれました。また、県高等学校新人陸上競技会の100m

ハーフドリルにおいて、総合学科2年の川床よりえさん（出水中出身）が、見事3位入賞を果たして、10月16日～18日に長崎県で行われた令和2年度第38回九州高等学校新人陸上競技大会（全九州高等学校新人陸上競技大会）に出場しました。



挑戦・感動

そして 愛

Since 2005



鶴翔高校

公式ホームページ

